

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 21 décembre 2016

Hommage d'Audrey Azoulay à Marc Nicolas

Grand serviteur de l'Etat, Marc Nicolas était un ardent défenseur de la culture, profondément convaincu qu'elle est le ciment du pacte républicain.

Il a placé sa vie au service de la création, de la diversité et de l'ouverture à la jeunesse.

Grand cinéphile, très attaché au service public, il a œuvré sans relâche au développement et au renouvellement du cinéma français, au CNC, auprès des ministres de la Culture Jack Lang et Catherine Trautmann et à la Fémis, qu'il a dirigée avec talent pendant quatorze ans.

Il a marqué de son empreinte cette prestigieuse institution, en élargissant considérablement le champ de ses enseignements et en l'ouvrant à la jeunesse des quartiers populaires.

Le cinéma français lui doit beaucoup. C'était un militant de la culture, un ami et un stratège.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse à sa famille et à ses proches ses très sincères condoléances.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication Délégation à l'information et à la communication Service de presse 01 40 15 83 31 service-presse@culture.gouv.fr